

令和5年度定期総会開催

双風

支部長に鈴木恵一氏再任



挨拶する鈴木恵一支部長

臨時版

双葉の灯は消さない

令和五年度「双葉支部定期総会」が、五月十六日

(火曜日)に磐梯熱海温泉の「ユラックス熱海」で、

また、新入会員歓迎会・懇親会が「湯のやど楽山」で開催されました。

総会は、令和元年から四年ぶりの開催。県内はもちろ

ろん遠く県外の千葉県や宮城

県からも、十四名のみな

さんが参加されました。

この中で、今後も「双葉

の灯は消さない」(県は

「双葉の灯を消さない」)

を合い言葉として活動して

いくことを全員で確認しま

した。

今年度の事業計画では、

編集発行
福島県公立学校
退職校長会双葉支部
発行責任者
鈴木恵一
事務局
☎961-0873
福島県白河市
松並1-8
小野田敏之
090-2885-6492

総会に出席した会員のみなさん



コロナ感染拡大防止に配慮して見合わせてきた学校訪問、現職校長先生方との「紅葉会」の再開を計画しております。

五・六年度の組織

隔年で行われる役員改選では、鈴木恵一支部長が再任。新副支部長兼庶務に、小野田敏之氏。これまで副支部長を務められて吉田弘見氏は、理事となられました。裏面の表が、令和五・

六年度の役員です。理事については、県内外に避難している現状にそぐわないため、町村別ではなく、当分の間年代別とすることに。また、連絡員についても、この現状に相応しくないために当分の間、選出しないこととなりました。

ご退任の役員の皆様には避難等に加え、コロナ禍の中での会運営に御尽力いただきましたことに心より感謝申し上げます。

今年度は、新たに三名の方に入会いただきました。会員数は全一〇〇名です。

お悔やみ申し上げます

令和四年度、本支部会員の鎌田益實先生、渡邊俊一先生、小野田宗郎先生、瀬戸年雄先生が、ご逝去なされました。

謹んで、ご冥福をお祈り申し上げます。

県公立学校退職校長会が郡山で四年ぶりに開催

六月十四日(水)第57回となる今年度の県大会が、郡山大会として、郡山市のビューホテルアネックスで開催されました。

四年ぶりの対面開催となった今大会には、双葉支部から、鈴木恵一支部長、松本貞男支部長、松岡保夫支部副支部長、

ごあいさつがありました。その後、安積国造神社宮司の安藤智重氏の「近代日本の礎 安積良斎」と題する講演会。午後からは、福島支部の宍戸仙助氏、南会津支部の小林宗一氏、相馬支部の吉田雄二氏からの体験発表のあと、大会宣言を採択して閉会しました。来年度は、安達支部で開催される予定です。

令和5・6年度 双葉支部役員一覧

役職名	氏名	新・留	避 難	先
支 部 長	鈴木 恵 一	留 任	郡 山	市
副 支 部 長	小野田 敏 之	新 任	白 河	市
	遠 藤 弘 通	留 任	宮 城 県	取 市
監 事	松 本 貞 男	留 任	郡 山	市
	八 島 敬	留 任	泉 崎	市
理 事	渡 邊 由 起 子	新 任	い わ き	市
	関 本 征 司	留 任	福 島	市
	吉 田 弘 見	新 任	い わ き	市
	庄 野 富 士 男	留 任	郡 山	市
	矢 内 賢 太 郎	留 任	い わ き	市
	鈴 木 孝 彦	新 任	郡 山	市
	箭 内 晴 好	新 任	郡 山	市
	古 田 研 寿	留 任	郡 山	市
ゴルフ同好会長	松 本 浩 一	新 任	郡 山	市
	猪 狩 良 一	新 任	い わ き	市
ゴルフ同好会長	関 本 征 司	留 任	福 島	市
ゴルフ同好会長	吉 田 弘 見	留 任	い わ き	市
登山同好会長	庄 野 富 士 男	留 任	郡 山	市
登山同好会長	関 本 征 司	留 任	福 島	市
県 委 員	鈴 木 恵 一	留 任	郡 山	市
	小野田 敏 之	新 任	白 河	市
庶務主担当	小野田 敏 之	新 任	白 河	市
庶務副担当	阿 部 央	新 任	福 島	市
会 計	松 岡 保 夫	留 任	郡 山	市



福島県公立学校退職校長会双葉支部 新入会員歓迎会・懇親会

新入会員の猪狩良一氏もご参加



新役員紹介の様子



総会・懇親会 スナック

編集後記

○発行が遅くなりましたこと、お詫びいたします。

○12年前の東日本大震災でいただいたご厚情の恩返しとして、大地震で被災したトルコに対し、会として義援金をお送りすることになり、本支部からもお渡しいたしました。

○今年度も2つの同好会(ゴルフと登山)が活動しております。

興味をお持ちの方は、ぜひ御連絡をお願いいたします。